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令和３年度 第１回 学校運営協議会 

 

 今年度の第１回学校運営協議会が行われました。会長・副会長の選出後、今年度の学校経

営、年間行事予定等について学校側から説明をしました。また、意見交換では、交通安全に

ついての話題が出ました。先日、警察や教育委員会の方と通学路点検も実施しました。児童

が安全に登下校できるよう、見守り等も強化していきます。 

今年度も地域と学校が一体となり、コミュニティ・スクールを展開していけるよう、１年

間よろしくお願いします。 

 

〇今年度の委員 

 会 長  大野晴夫 （民生委員） 

 副会長  小坂喜一 （ＰＴＡ会長） 

      菅原由里 （西砂保育園園長） 

 委 員  波多野晴美（民生委員） 

      大𣘺正則 （人権擁護委員） 

      鈴木富善 （地域学校コーディネーター） 

      風間忍  （西砂ホーム職員） 

      田中義則 （校長） 

      島村雄次郎（副校長） 

      岡部慎  （主幹教諭） 

 


